

# Kegiatan BhabinkamtibmasPolsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mengedukasi Warga dalam Menjaga Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 5, 2024 - 12:11



*Kegiatan BhabinkamtibmasPolsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mengedukasi Warga dalam Menjaga Keamanan dan Lingkungan*

Sukabumi, 5 Mei 2024 - Minggu ini, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, menjadi saksi kegiatan anjangsana atau DDS yang dilakukan oleh AIPDA Dadang Suhendar S.Pd dari Polsek Gegerbitung. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cigobag dan dihadiri oleh warga setempat, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

AIPDA Dadang Suhendar S.Pd mengambil inisiatif ini sebagai bagian dari program Bhabinkamtibmas untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat tali silaturahmi. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan serta kebersihan lingkungan.

Dalam sambutannya, AIPDA Dadang menekankan pentingnya kerjasama antarwarga dalam menjaga keamanan, khususnya melalui ronda malam di Pos Satkamling. "Kebersamaan dalam menjaga lingkungan bukan hanya membuat wilayah kita aman, tapi juga kondusif," ujar AIPDA Dadang.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap bencana alam yang mungkin terjadi dan berbagai tindak kejahatan seperti pencurian. AIPDA Dadang memberi tips, salah satunya adalah parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Dalam konteks yang lebih luas, mengingat tahun ini adalah tahun Pemilu, AIPDA Dadang menghimbau masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi dengan informasi yang tidak jelas kebenarannya atau berita hoax. "Mari kita jaga keutuhan informasi di tengah masyarakat, terutama menjelang Pemilu," tegasnya.

Acara diakhiri dengan situasi yang aman, lancar, dan kondusif, membuktikan keberhasilan kegiatan tersebut dalam menggali potensi kebersamaan dan kewaspadaan di kalangan warga Desa Caringin. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan ini dan berharap akan ada lebih banyak lagi kegiatan serupa yang dapat mempererat hubungan polisi dengan masyarakat.

Kegiatan hari ini tidak hanya memperkuat keamanan dan kebersihan lingkungan tetapi juga mendidik warga tentang pentingnya kebersamaan dan kewaspadaan dalam menjaga harmoni sosial di tengah masyarakat yang beragam.